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PRESIDENZA DEL 
VICEPRESIDENTE RAVETTI 

***** 

Interrogazione n. 239 presentata da Disabato, inerente a "Quando funzionerà il 
nuovo tomografo a risonanza magnetica presso l'Ospedale Martini di Torino?" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione ordinaria n. 239. 
Ricordo che per le interrogazioni ordinarie non è prevista l'illustrazione da parte 

dell'interrogante, è prevista la risposta del componente della Giunta per cinque minuti e la 
replica dell'interrogante per altrettanti cinque minuti. 

Do quindi la parola all'Assessore Tronzano per la risposta. 

TRONZANO Andrea, Assessore regionale

Grazie alla Consigliera Disabato. 
"Quando funzionerà il nuovo tomografo a risonanza magnetica presso l'ospedale Martini 

di Torino?" Questa è la domanda.  
La risposta è la seguente: con DGR del 13 novembre 2023 sono state individuate linee di 

finanziamento per l'acquisto del tomografo e l'ASL Città di Torino ha proceduto con la 
trattativa per la sua acquisizione e ha incaricato uno studio di progettazione che, entro la fine 
del corrente mese di febbraio, dovrà depositare il progetto esecutivo dei lavori di installazione.  

PRESIDENTE  

Ha chiesto la parola la Consigliera Disabato; ne ha facoltà.  

DISABATO Sarah  

Grazie, Presidente. Ringrazio l'Assessore Tronzano per la risposta, perché, se non altro, 
abbiamo una data per il deposito del progetto esecutivo e questa è già una notizia. 

Ricordo che era il 29 dicembre 2023 quando il Direttore generale dell'ASL Città di 
Torino, il dottor Carlo Picco, ha presentato il progetto di installazione del macchinario insieme 
agli Assessori Luigi Icardi e Fabrizio Ricca. Ricordo bene quel momento, perché sono molto 
affezionata all'Ospedale Martini e seguo spesso gli sviluppi. Ho visto l'inaugurazione dello 
spazio che dovrebbe ospitare il macchinario di risonanza magnetica. Da quel momento è 
passato più di un anno, per cui ci premeva avere delle notizie in merito, anche perché lanciare 
un progetto e poi non vederlo realizzato nel giro di poco tempo, davvero dà l'illusione che, 
invece, quel problema si possa risolvere. 

In particolare, quello che succede è che l'Ospedale Martini è uno dei pochi, forse, l'unico 
presidio sotto il controllo dell'ASL Città di Torino, ma anche nell'area metropolitana, credo, a 
non essere dotato di un tomografo a risonanza magnetica; parlo dei grandi presidi ospedalieri. 
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Quello che capita è che molti pazienti devono essere trasportati a mezzo ambulanza verso altri 
presidi, con personale medico e sanitario al seguito, con smobilitazione di mezzi e risorse per 
poter effettuare degli esami diagnostici, a volte, anche di vitale importanza. 

Questo è un dispendio di energie che si risolverebbe in pochissimo tempo, se dotassimo il 
presidio ospedaliero di questo macchinario che, tra l'altro, era previsto. Credo che le risorse 
fossero già disponibili per l'acquisto dello stesso; lo spazio è già allestito, ne sono certa, quindi 
manca effettivamente soltanto una firma, credo, per poter mettere la parola "fine" a questa 
vicenda. 

Insieme al Movimento 5 Stelle e al Gruppo di cui faccio parte, monitoreremo la 
situazione e vigileremo sul rispetto del cronoprogramma, perché se alla fine di febbraio 
dovesse arrivare questa firma, ci aspettiamo davvero di vedere il macchinario arrivare 
all'Ospedale Martini nel giro di pochissimo tempo. 

Partiamo da questa notizia che ci ha dato oggi, però non abbasseremo la guardia a tal 
proposito. 

PRESIDENTE 

Dichiaro chiusa la sessione delle interrogazioni interpellanze. 

***** 


